
平成 28年度第１回千曲市学校給食センター運営委員会会議概要 

 

                      日 時 平成 28年 12月 20日（火） 

                          午後 1時 15分 

                      場 所 戸倉庁舎 ４階 会議室２ 

１．開 会 

２．委嘱書交付 

３．あいさつ  教育長 

４．正副委員長の選任  委員長に児玉敦子氏、副委員長に中村洋一氏が選任された。 

５．会議事項 

（１） 平成 28年度学校給食センターの運営について 

  ①学校給食センター実施計画について（第 1・第 2学校給食センター） 

  ②学校給食センター事業中間報告及び地産地消の状況、給食費徴収状況について 

                  （第 1・第 2学校給食センター） 

  ③千曲市学校給食センター運営委員会規程の一部改訂について 

  ④学校給食の異物混入について 

（２）その他 平成 28年度給食費算出について 

委員からだされた質問及び意見 事務局の説明及び回答 

・調理員が学校で子供と一緒に給食を食べる

ことはあるか。学校とのコミュニケーショ

ンはどのようにしているか。 

・学校訪問で給食時間に職員が伺い給食の様

子を見させてもらっている。毎日の連絡帳

の交換で日々の感想要望等をいただいて

いる。 

・ インフルエンザで学級閉鎖の場合給食

費を返金しているようだが、滞納者につ

いても返金しているのか。 

・年度末の給食費精算時に返金するので、そ

の際滞納がある場合滞納分は返金してい

ません。 

・施設の視察、役員のみでなく多くの保護者

に調理の様子見てもらったほうがいいの

で PRして欲しい。 

・PTAの会議でも話題にしていきたい。 

・教職員の給食費が子供と同額でいいのか、

他の市で保護者から問題提起があったの

で、今後説明できるよう準備しておいたほ

うが良い。 

・他市の状況確認しながら、対応を検討した

い。 

・１食分のカロリーはどれくらいか。教職員

も同じ物を食べているのか。 

・小学生は 640cal、中学生は 820cal。 

 教職員も同じ物を食べています。小学校は

高学年と同じ物、中学校は中学生と同じ物 

・給食費の滞納者についてどのような対応を

しているのか。 

・在校生については学校で担任、校長等で対

応している、貧困家庭には就学援助費の活

用をしている、卒業生については、センタ

ーで徴収にあたっている。 

６．閉 会 


